

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

Obtiene García Luna prórroga de cuatro meses para apelar su condena en Estados Unidos

El secretario de Seguridad Pública en el sexenio de Felipe Calderón, Genaro García Luna, obtuvo una prórroga de cuatro meses para apelar su condena de 38 años de prisión en Estados Unidos. Los abogados dijeron tener obstáculos para comunicarse con su cliente.

Editor: Arturo López Coeditor: Antonio Ortega Coeditora Gráfica: Lydia Ramirez Diseñador: Pablo Urbina

EL EVENTO SERÁ EN EL MUSEO DE ANTROPOLOGÍA

Sheinbaum presenta hoy programa integral contra los aranceles

La presidenta dice que se trata de un reforzamiento del Plan México que busca el fortalecimiento de la economía mexicana, en particular de la industria automotriz

Destaca la cantidad de trenes, aeropuertos y puertos que se están construyendo

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer que, en respuesta a la imposición de aranceles de Estados Unidos, presentará “un programa integral de fortalecimiento de la economía nacional”.

La mandataria, para ello, encabezará, hoy al mediodía, el acto con empresarios e inversionistas denominado “Fortaleciendo el Plan México” en el Museo Nacional de Antropología.

No obstante, ayer en Palacio Nacional, aseguró que no sólo “la economía está muy bien”, ya que crecieron en marzo la generación de empleos y la tributación, sino además, dijo, “no va a haber problemas en la recaudación”, pese al deterioro de los pronósticos de crecimiento para este año.

La presidenta destacó una recaudación adicional de 333 mil 28 millones de pesos adicionales en el primer trimestre, lo que representa 19% más en términos reales, y 22 millones 465 mil 110 empleos formales afiliados al IMSS al 31 de marzo.

De acuerdo con la mandataria, estos dos datos son “muy buenos” porque “muestran cómo la economía mexicana está muy bien” y de “cómo el modelo de economía moral, de humanismo mexicano, del principio de ‘por el bien de todos primero los pobres’ da resultados”.

DIÁLOGO.

Sheinbaum dijo que planteó al premier canadiense, Mark Carney, mantener el acuerdo comercial entre ambos países.

Mañanera. La presidenta niega que vaya a haber problemas de recaudación.

Sin embargo, adelantó que anunciará “un programa integral”, el cual buscará el fortalecimiento de la economía mexicana y, en particular, de la industria automotriz, con el objetivo de que “la mayoría de los vehículos que se compran en México, se fabriquen en México”.

Sheinbaum, por tanto, refrendó que “no es un asunto de si tú me pones tarifas, yo te pongo tarifas”.

“Por eso el programa que vamos a presentar mañana (hoy) no es solamente relacionado con los aranceles que pueda llegar a poner Estados Unidos, que ya tenemos

algunos y que hemos decidido esperar a lo que presenten, y además seguir dialogando con Estados Unidos, que hay buena comunicación. Entonces es un programa integral de fortalecimiento de la economía nacional”, anticipó.

El director general de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario, Andrés Lajous, expuso que el presupuesto asignado para la construcción del conjunto de proyectos ferroviarios para 2025 es de 157 mil millones de pesos.

Ante ello, la mandataria anotó que el desarrollo de este tipo de proyectos de infraestructura también forman parte del programa.

“No en cualquier país del mundo se está construyendo lo que estamos construyendo aquí, la cantidad de trenes, aeropuertos, puertos, y todo el programa de impulso a la manufactura a través de los polos de bienestar”, agregó.

Al preguntarle por la reducción de la proyección de crecimiento de la Secretaría de Hacienda para 2025, la presidenta descartó que el gobierno enfrente en un futuro problemas de recaudación de impuestos.

“¿Cómo voy a pensar que vamos a tener problemas en la recaudación, si vamos muy bien? Pues no, no va a haber problemas en la recaudación. Nosotros tenemos un plan de fortalecimiento de la economía. En cualquiera de las circunstancias es el Plan México, y ahora lo vamos a fortalecer más”, añadió.

Por otra parte, Sheinbaum contó que en su conversación con el primer ministro canadiense, Mark Carney, hablaron de “la importancia del tratado (entre México, Estados Unidos y Canadá) y también de mantener el acuerdo comercial siempre entre Canadá y México, que nos permita tener los beneficios”.



NICOLÁS TAVIRA

“Que la mayoría de los vehículos que se compran en México, se fabriquen en México”

CLAUDIA SHEINBAUM Presidenta de México